



## Aumentan viajes en Chile por festejos, con llamados a la precaución

### Description

Más de 840 mil vehículos salieron hasta hoy de la Región Metropolitana con motivo de las Fiestas Patrias en Chile, según un balance de las autoridades, quienes llamaron a incrementar la precaución para evitar accidentes.

Este año a través de la televisión, la prensa radial y escrita y en las plataformas de redes sociales se desarrolla una campaña donde se insta a no conducir bajo los efectos del alcohol y a no distraerse con el celular mientras se maneja.

“El llamado que hacemos como Gobierno es a celebrar con responsabilidad”, escribió en su cuenta de X el presidente Gabriel Boric.

“Unidos por un 18 seguro” y “Si vas a tomar, pasa las llaves”, son algunos de los mensajes difundidos en los medios de comunicación con motivo del largo feriado por los festejos de la independencia, extendidos durante casi toda la semana. Para garantizar la tranquilidad, Carabineros desplegó más de 10 mil efectivos en las vías y en sitios de mayor conflictividad y afluencia de público.

De acuerdo con el más reciente reporte, hay una disminución de 39,9 por ciento en el número de accidentes, pero preocupa el incremento de las muertes.

Entre el 13 y el 18 de septiembre ocurrieron alrededor de 900 percances en las vías, con saldo de 40 fallecidos, un aumento de 66,7 por ciento en comparación con los 24 decesos del mismo período en 2019.

Además, 584 personas resultaron heridas y 108 de ellas se encuentran en estado grave.

Carabineros también reportó 374 detenidos a nivel nacional, la mayoría por conducir en estado de ebriedad o bajo los efectos de las drogas.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2024